

楽しい 「物作り」

自浜小学校

私の趣味は、「物作り」である。中でも、長く続いているものを紹介する。

一〇四

お気に入りは、「マルセイユ石けん」という種類のもので、主な材料は、オリーブ油である。気



私の趣味

キラキラビーズ
に癒やされて

分はよっては香りや
クレイ(泥)を入れて
いる。かわいい型に入
れて作り、贈り物にす
ることもある。

私の趣味って、と考えてみた。プリザーブドフラワー・ジグソーパズル・シフォンケー キ作り・ペン習字……。でも、どれも長続きしたものはない。そんな私でも、一つだけ細々 続けて楽しんでいることがある。ビーズ手芸である。十五年ほど前、キラキラ光るビーズに魅せられたのがきっかけだった。ビーズの配色やデザインを考えているときが一番わくわくする。キラキラ光る



この人

藤堂浩伸校長先生 を紹介します！

ビーズを並べていると、いらした気持ちもすうっとおさまってくる。完成した作品は、見て楽し、使つて楽し、

てしまった。腕前は、大まか
な性格が災いして、大したこ
とない。今、職員室の自分の
机の下に、収納を作りたいと
考えている。

「物作り」、これからもまだ
まだ増えそうである。

仲間内で「大空ベーカリーの工場長」と言われるほど、はまつていた時期があった。ただ、調子に乗つて食べると、太つて（まうのが玉こ段であ

機崎香里

「超おもしろい」「優しい」「め

機崎香里

神山の スーパースター

先日、ある生徒が、「八代中はお金持ちですよね。業者の人が、窓ガラスを磨いています。」と言うので、生徒玄関に行つてみました。すると、グレーの作業着に身を包んだ校長先生が、脚立に乗り、窓ガラスの清掃をしてくださつていたのです。職員一同、頭が下がる思いでした。

「校長室だより」には、毎回、生徒の良い面が細やかに温かく紹介されています。挨拶や掃除、傘の整頓の仕方な

レーの作業着に身を包んだ校長先生が、脚立に乗り、窓ガラスの清掃をしてくださってましたのです。職員一同、頭が下がる思いでした。

「校長室だより」には、毎回、生徒の良い面が細やかに紹介されています。挨拶や掃除、傘の整頓の仕方など

消息

喜須来小学校
工 藤 彩 教諭（旧姓 尾下）
平成29年2月25日 ご結婚
八代中学校
井上 恵梨香 教諭
平成29年3月8日 女児ご出産
※お慶び申し上げます

取水口のある続藪地区から
旧青石中の地下を通って、日
土橋まで続くこの水路は、今
から三百五十年前、江戸時代に作られたものだそうです。
す。当時、宇和島藩が奨励した新田開発に伴い、辺り一帯の農業用水として利用するた

校区を流れる用水路

【校区の名所・旧跡】

めに作られました。この日土が、豊かな土地を表す「青石の地」と呼ばれたのも、この「治部井出」によつて運ばれた豊かな水で潤つていたからではな
いでしょうか。

普段登下校で何気なく見て
いた水路が、実は昔から人々
の暮らしを支え、地域を豊か
にしてきた。この新しい発見
に、日土つ子たちの故郷愛は
ますます深まつたようでした。

カラーペン刷へと装いを新たにした支部だよりを更に多くの方に読んでいただくために、今まで執筆されていない方を優先して原稿を書いていただけよう、各校の編集部員さんにお願いをしました。そして、今回より、日々教育にご尽力いただいている市生活支援員さんや非常勤の先生方等にも配付することにしました。本支部だよりを通じて、各校の雰囲気や先生方の人柄などを見ていただいたらいいへん有り難く思います。